

令和4年3月4日

各位

社会福祉法人 元気村
栗橋ナーシングホーム翔裕園
理事長 神成 裕介
< 公印省略 >

新型コロナウイルス感染発生について（第2報）

平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。また、日頃より当法人の運営につきまして、深いご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、令和4年2月28日より発生しております新型コロナウイルス感染についての経過をご報告いたします。

3月2日（水）老人保健施設2階ご利用者へPCR検査を実施しましたところ、新たに2名の陽性者が確認されました。これまでの陽性者は、ご利用者2名（施設療養中）、職員1名（自宅療養中）となります。今後の療養先などの対応につきましては幸手保健所および医療機関の判断のもと調整となります。

皆様には多大なるご心配とご迷惑をお掛けしておりますことを深くお詫び申し上げます。

各事業につきましては幸手保健所および医療機関と連携を図り、その助言ならびに指導に基づいて速やかな対応を図ると共に、感染予防対策、消毒対策を徹底し、最大限の感染予防対策と拡大防止対策に努め、通常の営業を致しますので何卒よろしくお願ひ申し上げます。

< 本件お問い合わせ先 >
栗橋ナーシングホーム翔裕園
担当 武内・井口・森永
電話番号：0480-55-2024